



Clausura del curso de la Universidad de la Experiencia en Ávila. El salón de actos de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo acogió en la tarde de ayer la clausura del curso académico 2016-2017 del Programa Interuniversitario de la Experiencia en su sede de Ávila. Una veintena de alumnos han completado este año su formación, mientras que el programa, en sus tres cursos, ha reunido a más de un centenar de estudiantes. El acto contó con la presencia del delegado territorial de la Junta en Ávila, José Francisco Hernández Herrero, la jefa de Área de Acción Social de la Junta, María Cabrero Matía, el director del Programa Interuniversitario de la Experiencia en la USAL, José Manuel Muñoz Rodríguez, el director de la Escuela de Educación y Turismo, Javier Macaya Miguel, y la coordinadora del citado Programa, Blanca García Riaza. / FOTOS: SILVIA RINCÓN